



## PJ WALIKOTA-BUPATI SEGERA BERAKHIR

# Pemda DIY Ajukan Nama ke Kemendagri

**YOGYA (KR)** - Menjelang berakhirnya masa jabatan Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta dan Pj Bupati Kulonprogo pada 22 Mei mendatang, Pemda DIY telah menyiapkan calon pengganti dua kepala daerah berstatus Penjabat (Pj). Nama-nama tersebut telah dikirimkan ke Pemerintah Pusat dalam hal ini Kementerian Dalam Negeri untuk mendapatkan persetujuan.

"Masa ketugasan Pj Walikota Yogya dan Pj Bupati Kulonprogo akan berakhir pada 22 Mei. Saat ini tahapan berkaitan dengan itu sudah kami proses, untuk mendapatkan persetujuan Kemendagri. Jadi secara administrasi kami sudah bersurat dengan Kemendagri untuk mendapatkan arahan tentang penyegaran baik di Kota Yogya maupun Kabupaten Kulonprogo," kata Sekretaris Daerah (Sekda) DIY Beny Suharsono di kantornya, Jumat (3/5).

Beny mengatakan, Pemda DIY sudah melakukan evaluasi kinerja Pj

Walikota Yogyakarta maupun Pj Bupati Kulonprogo. Selain itu sudah bersurat secara resmi kepada Kemendagri terkait calon pengganti penjabat kepala daerah tersebut. Dimana dalam pengusulan nama-nama tersebut, Pemda DIY berkoordinasi dengan DPRD Kabupaten/Kota terkait. Pihaknya berharap nama yang terpilih nanti bisa merangkul semua pihak dan bekerja dengan maksimal untuk mencegah kekosongan kepala daerah dan menjalankan fungsi penyelenggaraan pemerintahan dengan optimal.

Karena sesuai Peraturan Menteri Dalam Negeri (Permendagri) Nomor 4 Tahun 2023 tentang Penjabat Gubernur, Penjabat Bupati, dan Penjabat Walikota, masa jabatan penjabat (Pj) Walikota/Bupati maksimal satu tahun. Namun, masa jabatan tersebut dapat diperpanjang dengan orang yang sama maupun orang yang berbeda mengacu pada evaluasi terhadap pelaksanaan tugas para Pj.

"Kita pastikan tanggal 22 Mei ada kinerja yang saling mengisi, jadi tidak boleh ada kekosongan. Untuk yang Kulonprogo, sudah ada sinyal dari Gubernur akan ada pengganti. Begitu juga di Kota Yogya, juga akan lakukan sejumlah evaluasi. Kemudian Pemilu saja berusaha netral, kok lagi untuk lingkup yang lebih kecil Kita jaga ASN jangan dibawa ke sana ke mari," ungkap Sekda DIY.

Beny menjelaskan, apabila nantinya jabatan Pj Walikota Yogya maupun Pj Bupati Kulonprogo tidak diperpanjang, maka Singgih Rahar maupun Ni Made Dwipanti Indriyanti akan tetap mengemban tugas sebagai Kepala Dinas Pariwisata DIY dan Kepala Dinas Perhubungan DIY.

"Selama ini kan jabatannya tidak dilepas. Jadi ketika Bu Made ke Kulonprogo kan jabatannya masih Kepala Dinas Perhubungan. Sama halnya dengan Pak Singgih, yang masih menjabat sebagai Kepala Dinas Pariwisata DIY," jelasnya. **(Ria)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005